

Detektiv Conan

Verschiedene geschichten

Von Jup0331

Kapitel 7: Eine Hochzeit mit Hindernissen

Shinichi war wieder groß und einen Tag vor Rans 20. Geburtstag ging Shinichi zu Kogoro und fragte ihn, ob er damit einverstanden wäre, wenn er Ran heiraten würde. Erst war Kogoro stutzig, sagte dann aber, dass er nur damit einverstanden wäre, wenn er mit ihm zusammen arbeiten dürfte. Shinichi gab ihm sein versprechen, aber nur weil er Ran so sehr liebte. Am nächsten Tag fragte er Ran vor allen Gästen, ob sie ihn heiraten würde und daraufhin fiel sie Shinichi übergücklich um den Hals. Einen Monat später fand dann die Hochzeit statt. Gerade als Ran sich ihr Kleid anziehen wollte, wurde die Tür aufgerissen und sie brutal niedergeschlagen. Shinichi wartete und wartete, aber Ran kam nicht. Allmählich wurden die Gäste ungemütlich. Eingeladen war Rans Mutter Eri, ihr Vater Kogoro, Inspektor Megure, Herr und Frau Kudo, die Polizei, Heiji, Professor Agasa und natürlich die Detektiv Boys. Shinichi beschloss nach Ran zu sehen. Er und Kogoro gingen zu ihrem Zimmer, doch statt Ran lag dort eine Nachricht. Shinichi sollte sich vor Rans Augen die Kehle aufschlitzen, ansonsten würde er Ran eines Tages zerstückelt in einem Fluss wieder finden. Shinichi war todtraurig und die Hochzeit wurde abgesagt.

Alle waren dagegen, doch Shinichi hatte sich in den Kopf gesetzt Ran durch seinen Tod zu retten.

An dem Tag wo er zu den Männern gehen sollte hatte Pr. Agasa ein Roboter erfunden, der sich in jede beliebige Person verwandeln kann. Dieser sollte sich in Shinichi verwandeln und die Aufgabe der Entführer übernehmen. Der Roboter ging dorthin wo eigentlich Shinichi hingehen sollte. Er schlitze sich die Kehle auf und verblutete (Farbe). Ran, die alles mit ansehen musste konnte nicht aufhören zu weinen, da sie es ja nicht wusste. Nach einiger Zeit traf die Polizei ein und die Entführer namens Gin und Wodka konnten, wenn auch widerwillig festgenommen und ins Gefängnis gebracht werden. Die Hochzeit von Ran und Shinichi wurde natürlich fortgesetzt. Wie versprochen arbeitete Shinichi mit Kogoro zusammen. 2 Jahre später bekam Ran zwei Kinder und sie nannten sie Conan und Ayomi.